

Back to Blog



26 Nov América Economía • Ecopetrol se adjudica contrato para primeros pilotos de fracking en Colombia

Se trata de un contrato de US\$76 millones, informó la Agencia Nacional de Hidrocarburos. Tras la adjudicación y firma del contrato del piloto, empezarán los trámites para licencia ambiental y todo el trabajo de socialización y relación con comunidades.

La Agencia Nacional de Hidrocarburos le adjudicó este miércoles a Ecopetrol el contrato para hacer los primeros pilotos de fracturamiento hidráulico (fracking) en Colombia.

Se trata de un contrato de US\$76 millones que se realizará en el municipio de Puerto Wilches (Santander). Tras la adjudicación y firma del contrato del piloto, empezarán los trámites para licencia ambiental y todo el trabajo de socialización y relación con comunidades.

Precisamente este miércoles se conoció que Ecopetrol comenzará en enero de 2021 el trabajo con las comunidades del municipio (de Puerto Wilches). Durante esta fase se informará a la comunidad sobre los detalles de los pilotos, como el lugar en dónde estará el pozo, y también servirá para recolectar información sobre las infraestructuras de la zona y sobre la calidad del agua.

Ecopetrol también creará un portal que servirá de centro de transparencia para que las comunidades hagan seguimiento a los pilotos. La herramienta virtual dará información de temas claves como las modificaciones de las condiciones del área, si es que se presentan.

Para el sector petrolero el fracking es indispensable para mantener la independencia energética, pues las reservas de crudo se encuentran cercanas a los siete años. Sin embargo, esta práctica es muy cuestionada por los ambientalistas pues alertan que genera serios perjuicios medioambientales.

Fuente: América Economía

Search...

- CATEGORÍAS
> China
> China en Bolivia
> Empresas de China
> China en Latinoamérica
> China en el Mundo
> FOSPA - Iniciativas para la Acción
> Minería
> Minería en Bolivia
> Minería en el Mundo
> Minería en Latinoamérica
> Energía
> Energía en Bolivia
> Energía en Latinoamérica
> Energía en el Mundo
> Hidrocarburos
> Hidrocarburos en Bolivia
> Hidrocarburos en Latinoamérica
> Hidrocarburos en el Mundo
> Minería al día
> noticias
> Energía al día
> Bancos de noticias
> Video
> Cotizaciones
> Gallery
> Audio
> Multimedia
> Eventos y talleres
> Documentos
> Documentos - Legislación
> Sin categoría

LATEST POSTS

Colombia

Ecopetrol se adjudica contrato para primeros pilotos de fracking en Colombia



Durante esta fase se informará a la comunidad sobre los detalles de los pilotos, como el lugar en dónde estará el pozo, y también servirá para recolectar información sobre las infraestructuras de la zona y sobre la calidad del agua.

Se trata de un contrato de US\$76 millones, informó la Agencia Nacional de Hidrocarburos. Tras la adjudicación y firma del contrato del piloto, empezarán los trámites para licencia ambiental y todo el trabajo de socialización y relación con comunidades.

26 de Noviembre de 2020, 08:07

Bogotá. La Agencia Nacional de Hidrocarburos le adjudicó este miércoles a Ecopetrol el contrato para hacer los primeros pilotos de fracturamiento hidráulico (fracking) en Colombia. Se trata de un contrato de US\$76 millones que se realizará en el municipio de Puerto Wilches (Santander). Tras la adjudicación y firma del contrato del piloto, empezarán los trámites para licencia ambiental y todo el trabajo de socialización y relación con comunidades. Precisamente este miércoles se conoció que Ecopetrol comenzará en enero de 2021 el trabajo con las comunidades del municipio (de Puerto Wilches). Durante esta fase se informará a la comunidad sobre los detalles de los pilotos, como el lugar en dónde estará el pozo, y también servirá para recolectar información sobre las infraestructuras de la zona y sobre la calidad del agua. Ecopetrol también creará un portal que servirá de centro de transparencia para que las comunidades hagan seguimiento a los pilotos. La herramienta virtual dará información de temas claves como las modificaciones de las condiciones del área, si es que se presentan. Para el sector petrolero el fracking es indispensable para mantener la independencia energética, pues las reservas de crudo se encuentran cercanas a los siete años. Sin embargo, esta práctica es muy cuestionada por los ambientalistas pues alertan que genera serios perjuicios medioambientales.

Autor: ELESPECTADOR.COM

Leído: 36
Compartir:
Facebook, Twitter, WhatsApp, Telegram, Email, Plus

Back to Blog

RELATED POSTS

Grid of 3 related posts:
1. El Economista - En crudo, Pemex se aleja de cumplir meta anual
2. Bolivia Energía Libre - Brent alcanza su precio más alto desde marzo llegando a 46,50 dólares
3. Bolivia Hidrocarburos - La reactivación económica y factores climáticos mejoran la exportación de gas

Grid of 3 latest posts:
1. Ecopetrol se adjudica contrato para primeros pilotos de fracking en Colombia
2. El Periódico de la Energía - Petrobras invertirá más de 46.000 millones de euros hasta 2025
3. Reuters - Oro sube por dólar débil y apuestas de estímulo mientras crece riesgo por virus

Contáctenos

Achumani Calle 11 #100
La Paz - Bolivia
Lunes-Viernes. 9:30-17:30
(591 2) 2799848 • 2794740
info@plataformaenergetica.org
69775464 • 69775464

BUSCAR PUBLICACIONES
Buscar productos... [Buscar]

TAGS DE PUBLICACIONES
CHINA (14) ENERGÍA (38) HIDROCARBUROS (69) MINERÍA (60)